

AMPARO Y
JOSÉ LUIS,
CIUDADANOS
EJEMPLARES

JULIA YÉBENES
CIUDAD REAL

21 Emoción, orgullo y admiración presidieron el acto de nombramiento exaequo a título póstumo de Amparo Messía de la Cerda y José Luis Espadero como 'Ciudadanos Ejemplares 2021' de Ciudad Real. Fue en la calurosa tarde del acto oficial de inauguración de la Feria y Fiestas en honor a la Virgen del Prado, trasladada a la Plaza de los Mercedarios para garantizar las medidas sanitarias e higiénicas contra el Covid.

Eva Masías, la alcaldesa capitalina, destacó ambos perfiles, coincidentes en su vocación de servicio a la ciudad y en la labor solidaria con los colectivos más vulnerables. En uno de los "actos más importantes de la ciudad", Masías elogió la labor de Amparo, presidenta de Cruz Roja, y José Luis, jefe de la Agrupación de Protección Civil, a quienes definió como "dos grandes personas que han trabajado por lograr una ciudad mejor".

UN TORRENTE ESTIVAL DE BUENOS CORTOS CON EL FESTIVAL DE CINE

Jesús Arenas presentó en el festival de Almagro 'Mucho Ruido' que venció el corto 'Amateurs' y el dúo Perkare ganó el I Concurso de Bandas Sonoras

ARSENIO RUIZ
CIUDAD REAL

05 El Festival de Cine de Almagro se erige en gran cita cultural del verano con la proyección, en su cuarta edición, de hasta 74 cortos de trece países y divertidas propuestas como las de 'Mucho Ruido', presentada por el humorista albaceteño Jesús Arenas, y la más que atractiva competición del Concurso de Bandas Sonoras con grupos de muy diversas latitudes describiendo con música en directo lo que sucede en la gran pantalla. El aplauso más potente del público para los trabajos participantes en 'Mucho Ruido' se lo llevó el cortometraje 'Amateurs', de la melillense Ceres Machado, interpretado por los divertidísimos Miguel Ángel Martín y Vivy Lin, y el dúo manchego Perkare se alzó ganador del I Concurso de Bandas Sonoras con su ambientación del cortometraje francés 'Trois



El dúo Perkare con el humorista Jesús Arenas / A. R.

murs et un toit (Tres paredes y un techo)', un film de animación que coquetea con el género del terror. Otra de las grandes apuestas del Festival almagreño fue 'Mancha Quality', dedicada este año a trabajos toledanos y que incluyó el estreno de 'Nacer', obra de los consaburenses Roberto

y Carlos Valle que está nominada a los premios Goya. Además, los espectadores se sobrecogieron con el claustrofóbico e inquietante corto 'Los hijos de Allen Funt', de David del Río; y las sangrientas consecuencias de un programa televisivo llevado al extremo de 'Por un puñado de ostias',

de Javier Perea. También hubo diversión con 'No es cuento de Navidad', de Jorge Chavero; humor e intriga próxima al terror con 'Malpartida', de Luis Reneo; y romanticismo y un desafortunado olvido con 'Fatum', de Pepe Sánchez Moreno.

Del país y Comunidad Autónoma invitada, México y Valencia, se exhibieron una selección de cortos; se potenció la hostelería con la Ruta de la Tapa de Cine; y se impulsó la formación con jornadas de educación cinematográfica profesionales y un taller de iniciación al cine para niños.

En cuanto a los ganadores oficiales de la IV edición, el premio al 'Mejor Corto Internacional 2021' fue para el film 'Come a Micono', del italiano Alessandro Porzio; el premio al 'Mejor Corto Nacional 2021' se lo llevó 'Homeless home', de Alberto Vázquez; y la 'Mención especial del jurado' fue para el corto 'Cómplices', de Rubén Guindo, estrenado en Almagro.



14 LUCIFER PONE AL ROJO VIVO LA PROVINCIA CON HASTA 45 GRADOS

Al rojo vivo están los termómetros en la provincia por segundo día consecutivo. La ola de calor provocada por el anticiclón subtropical Lucifer, que asfixia a toda España, no da respiro a los manchegos. Puertollano alcanzó la temperatura máxima de la provincia, 45 grados. Toda la provincia estuvo por encima de los 42 grados y se superaron los 44 en Puebla de Don Rodrigo, Almadén y Tomelloso.

15 CARLOS HIPÓLITO RECIBE EL VIII PREMIO PATIO DE COMEDIAS DE TORRALBA

El actor Carlos Hipólito recibe el VIII Premio Patio de Comedias de Torralba de Calatrava por su amplia trayectoria y gran versatilidad. Para hacer creíble y real un personaje, destaca, lo que "hay que hacer es entender lo que le pasa: por qué hace lo que hace, dice lo que dice y calla lo que calla".

Lanza MOTOR

SUPLEMENTO ESPECIAL
DEDICADO AL MUNDO DEL AUTOMÓVIL